

Santo Domingo, San Juan y Moca salen en la delantera

Torneo Nacional de Ajedrez por Equipo Superior



El licenciado Pedro Domínguez Brito, presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, entrega una placa de reconocimiento a los hermanos Vargas por sus amplios aportes en favor del ajedrez dominicano.

SANTIAGO.- Los seleccionados de Santo Domingo, San Juan de la Maguana y Moca salieron en la delantera del torneo nacional por equipo de ajedrez masculino superior dedicado a los hermanos Vargas en opción a la gran copa empresas Corripio.

El equipo de Santo Domingo venció 4-0 a Bani, mientras que San Juan de la Maguana le gano 4-0 a Puerto Plata.

Así mismo los Mocanos dispusieron 4-0 de Salcedo en tanto que el Distrito Nacional domino 3.5 a 0.5 a Bayaguana.

Además Santiago superó 3-1 a los Hermanaos Vargas, San Francisco de Macorís venció 3-1 a Neiba y Santo Domingo le ganó 3.5 a 0.5 a Mao.

También Nagua venció 3-1 a Azua, La Vega le ganó 3-1 a Barahona, Bonao dominó 3-1 a Montecristi y Samana sorprendió 2.5 a 1.5 a San Cristobal.

Previo a los partidos de apertura se realizo una vistosa ceremonia que incluyó palabras de bienvenidas por el presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez licenciado Pedro Domínguez Brito.

También se dirigió a los presentes el vice ministro de deportes con asiento en esta ciudad profesor Guillermo Ottewalden.

Luego el comité organizador de la justa entregó una merecida placa de reconocimiento a los hermanos Vargas por sus amplios aportes en favor del ajedrez dominicano.

La movida de honor fue realizada por los hermanos Vargas para dejar iniciado el torneo que se extenderá hasta el 22 del presente mes y donde participan unas 26 asociaciones afiliadas al prestigioso organismo.



Guillermo Ottowalden vice ministro de deportes se dirige a los presentes.



Primera ronda